

Quatre pèlerins, sur 4 chemins de Compostelle.

Après avoir emmené et usé tout notre clan de marcheurs volontaires, sur les sentiers ensablés du massif de Fontainebleau, pendant plus de 15 ans...avec la TSF, Nous : Jeannot et Barbara en 2013, avons pris la décision de sortir de notre foret préférée et de s'aventurer sur le chemin de Saint jacques de Compostelle. Nous verrons bien jusqu'où nous irons... avec la formule d'un grand tronçon par an ! Nous ne pouvons pas dégager 3 mois de congés consécutifs pour atteindre Santiago. En condition physique et spirituelle, avec équipement pour les longues distances, nous choisissons Vézelay, Voie Lemovicensis comme point de départ. L'année suivante nos « alter égo » Jacky et Nicole nous rejoignent et voilà nous sommes à 4! Il s'en suivra beaucoup d'efforts, de joies, de doutes, d'aventures et de rencontres inattendues avant d'atteindre... Santiago. Cette expo retrace notre périple sur 10 ans et vous donnera sans doute l'envie à votre tour de prendre le chemin, munis des principales clés que nous vous proposons.